



En IBIT en línea estamos muy agradecidos y felices porque tres hermanos, Blanca Catalán, Juan Valdéz Bedoya y Guillermo Palestina Sánchez se han graduado en nuestro programa de Licenciatura en Estudios Bíblicos el pasado 15 de enero. Ellos han estado estudiando arduamente durante varios años para poder completar sus estudios y no siempre les ha resultado fácil. Los estudios en línea requieren, por parte de los alumnos un alto grado de responsabilidad. Al no tener que cumplir horarios fijos es muy fácil dejar para más adelante lo que se tiene que hacer hoy y por este motivo la deserción es muy alta. Damos gracias a Dios por las participaciones de estos tres hermanos, sus constancias y por enorme esfuerzo para llegar a la meta final. Estos tres hermanos han demostrado que terminar es posible. Cuesta, pero vale la pena.

Haciendo un poquito de historia, este programa comenzó tímidamente en agosto del 2007 con la ayuda del Instituto Sunset de Lubbock, en Texas, que nos permitió hacer uso de sus servidores para que instaláramos en ellos nuestra plataforma de los cursos en línea. En ese momento, y debido a la ayuda que recibíamos de Sunset, el nombre que le pusimos fue Sunsetonline y por años mantuvimos ese nombre. Durante los últimos meses de este primer año de existencia solo pudimos subir al sitio dos cursos, y con ellos se dio comienzo. Los primeros alumnos tomaron el curso de Hermenéutica dictado por el hermano Armando Alanís, que ya ha partido con el Señor, y el curso Vida de Cristo 1, dictado por el hermano Esteban Austin.

Aunque sabíamos que el alcance que tendríamos sería global, jamás hubiéramos esperado tener una respuesta tan rápida. Tan pronto el curso de Hermenéutica estuvo terminado y se subió al sitio, un hermano de una congregación de habla hispana en Holanda nos contactó y allá fueron todos instruidos por Armando aún luego de su partida. Al comenzar el 2008 pudimos agregar el curso Vida de Cristo 2 y se fueron preparando otros nuevos cursos. La meta era llegar a los 40 del pénsum de la Licenciatura en tres años. La verdad es que nos llevó más de diez, pero al final se alcanzó el objetivo.

Con el tiempo fuimos mejorando la estructura del programa y unos cuantos años más tarde, alrededor del 2018, pudimos disponer de nuestro propio servidor dedicado y dejamos de depender de los servidores del Instituto de Sunset con quienes estamos sumamente agradecidos. Casi diez años después de haber comenzado, y después de mucho trabajo por parte de muchos hermanos y las ayudas económicas de otros tantos, al fin pudimos tener todos los cursos del programa de la Licenciatura en Estudios Bíblicos grabados y operativos en nuestra propia plataforma.

La graduación de estos tres hermanos nos anima a trabajar más arduamente para lograr que las personas que en este momento están avanzadas en sus estudios logren terminar y muchas más sigan sus pasos. Agradecemos a todos los hermanos e iglesias que nos han ayudado durante todos estos años y lo siguen haciendo. Somos conscientes que con este programa podemos llegar a lugares y países que jamás hubiéramos pensado que estarían interesados en cursos en castellano como los hermanos en Holanda.

Pedimos sus oraciones por este proyecto y por todos los que están participando en él, los profesores, los coordinadores, los alumnos que en este momento toman los cursos y por los que vendrán en el futuro. Los invitamos a que tengan en mente que este sistema es una excelente

herramienta para capacitar a los hermanos en el servicio de la Obra sin que ellos dejen de atender sus obligaciones cotidianas.

Los interesados en capacitarse para servir en las iglesias no tienen que obligatoriamente estudiar la Licenciatura de 40 cursos. El IBIT dispone en esta plataforma programas de estudios más cortos de 12, 16 y 23 materias que abarcan diferentes áreas ministeriales. La dirección de la página a la que pueden ingresar para obtener más información es www.ibitenlinea.org y además pueden contactarme al correo electrónico pedro@ibitenlinea.org si tienen preguntas o dudas adicionales.

Pedro A. del Pozo

Supervisor Internacional

Programa Ibit en línea